
Euer Auftritt war wie immer super! 

Es ist einfach schön zu sehen, wie unsere Bewohner sich auf euch einlassen. Selbst sehr 

Kranke Menschen haben mit dem Fuß gewippt und ihre Lippen bewegt. 

Da muss man einfach mitmachen. Durch das ganze Haus hindurch habe ich nur positive 

Kritik gehört und alle wollten wissen, wann ihr wiederkommt. 

Besonders berührt hat mich, dass ein Ire aus Essen-Steele in das Konzert gekommen ist, 

um seiner Heimat nah zu sein. Er hatte davon in der Zeitung gelesen und ging glück- 

lich nach Hause. 

Lieben Gruß 
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